

„Man sieht nur mit dem Herzen gut“

INTERVIEW: Eckhard Stadler über das Musical „B 612“ am Samstag in der Friedenskirche in Friesenheim

FRIESENHEIM. Das Musical „B 612“ frei nach „Der kleine Prinz“ führen 20 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in der Friedenskirche auf. „Marktplatz-LU“-Mitarbeiterin Anette Konrad hat mit Eckhard Stadler gesprochen, der die Musik komponiert hat. Er ist Musikbeauftragter der evangelischen Jugendkirche Mannheim.

Wie kamen Sie auf die Idee, ein Musical nach Antoine de Saint Exupéry's Buch „Der kleine Prinz“ zu schreiben?
„Der kleine Prinz“ war mir schon immer eine Herzensangelegenheit. Eigentlich wollte ich die Geschichte zusammen mit dem Mannheimer Autor Oliver Hoffmann zum 60. Todestag von Antoine de Saint-Exupéry 2004 vertonen. Nun hat es etwas län-

ger gedauert. Für mich ist mit diesem Projekt ein Traum wahr geworden.

Was möchten Sie mit „B 612“ vermitteln?

„B 612“ heißt der winzige Planet, von dem der Kleine Prinz kommt. Im Musical werden einige der Geschichten, die der Kleine Prinz erlebt, umgesetzt. „Man sieht nur mit dem Herzen gut, das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar“ – diese zentrale Aussage der Geschichte steht auch im Mittelpunkt des Musicals.



Eckhard Stadler

Wer spielt und singt mit?

Es sind Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene zwischen acht und 25 Jahren. Sechs Jugendliche haben auch das Bühnenbild und die Requisiten unter Anleitung der Mannheimer Künstlerin Bettina Mohr selbst gestaltet.

Wie lange haben Sie geprobt?

Nach dem Casting während der „Kinder-Vesperkirche“ 2009 haben meine Kollegin Ruth Würfel von der Jugendkirche und ich zusammen mit der Sängerin Jeannette Friedrich und der Tänzerin Nici Kuch mehr als ein Jahr mit den Kindern das Stück erarbeitet. Die Premiere war zu Pfingsten 2010. Jetzt freuen wir uns, das Stück in Ludwigshafen aufzuführen. Es wird die fünfte Vorstellung sein.

Für Kinder welchen Alters ist das Musical geeignet?

Da gibt es eigentlich keine Grenze. Wir hatten bei den bisherigen Vorführungen sogar drei- und vierjährige Kinder dabei, die mucksmäuschenstill waren und gebannt zugeschaut haben. Vielleicht, weil Kinder auf der Bühne stehen. Zudem spielen wir ohne Pause, das Stück dauert 75 Minuten. (rad/Foto: Konrad)

INFO

Das Jugendmusical „B 612“ frei nach Motiven aus „Der kleine Prinz“ von Antoine de Saint-Exupéry wird am kommenden Samstag, 19. Februar, um 16 Uhr in der Ludwigshafener Friedenskirche, Leuschnerstraße 56, aufgeführt. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Friedenskirche. Musical „B 612“, frei nach Motiven von „Der kleine Prinz“ von Antoine de Saint Exupéry, Samstag, 16 Uhr, mit Kindern der Evangelischen Jugendkirche aus Mannheim.